



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 8 juillet 2024

Jeunesse au Plein Air organise son congrès dédié aux objectifs du développement durable au cœur des actions des Accueils Collectifs de Mineurs et des séjours scolaires

Tous les 3 ans, l'association Jeunesse au Plein Air (JPA) organise en région son congrès national. Pour l'édition 2024, il se tiendra les 15, 16 et 17 octobre à Lille, rassemblant 300 participants du secteur des Accueils Collectifs de Mineurs (ACM) afin d'échanger sur l'inscription des ACM et des séjours scolaires dans la démarche de développement durable, un enjeu sociétal majeur.

Le développement durable est une priorité qui nécessite une action immédiate. JPA a donc placé l'intégration des ACM et des séjours scolaires dans une démarche durable au centre de son congrès national, sous le thème : **"quand le développement durable devient un atout pour les loisirs et séjours collectifs : les objectifs de développement durable au cœur de nos actions."**

« Le développement durable est au cœur de nos préoccupations et de nos actions. Le congrès JPA sera le lieu pour échanger sur nos pratiques et renforcer notre engagement pour rendre le secteur des loisirs et séjours collectifs plus responsable et durable. Ensemble, nous pouvons transformer ces défis en opportunités pour les générations futures » déclare Christian Dominé, Président de JPA.

Pour y répondre, 4 séquences seront proposées pour questionner les pratiques des ACM et des séjours scolaires :

- **Leur inscription dans leur territoire**, avec [Franck Présemy](#), Délégué général de la [Ligue de l'enseignement](#) et [Anne Carayon](#), Directrice générale de JPA
- **Les bénéficiaires et les prescripteurs**, avec [Aurélie Duploux](#), Directrice du Comité JPA du Tarn-et-Garonne et [Pierre Mennevret](#), Chargé de plaidoyer école JPA
- **Les organisateurs**, avec [Simon Romano](#), Chargé d'éducation non-formelle à la [Fédération des Aroéven](#)
- **Les travailleurs**, avec Alexis Demoncheaux-Wemeaux, Responsable national Volontariat de l'animation des [Ceméa](#) et [Sandy Basile](#), Responsable juridique JPA

Le 16 octobre, JPA organisera un spectacle musical solidaire avec [Les Virtuoses](#). Les bénéfices seront reversés au soutien du départ des enfants en vacances via une billetterie solidaire. Par ailleurs, des places seront offertes aux enfants lillois ayant bénéficié d'un accompagnement de JPA.

À propos de JPA : *l'école est un droit, les vacances aussi ! Depuis plus de 80 ans, Jeunesse au Plein Air milite pour le départ de tous les enfants en vacances. En 2023, grâce à JPA et ses partenaires, plus de 25 000 enfants sont partis en colonies de vacances, centres de loisirs et classes de découvertes.*

Contact presse : Marie Martin, chargée de communication m.martin@jpa.asso.fr 01 44 95 03 72

